
平成３０年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

 平成３０年１２月１４日（金） 

 

質問順位１２ 金澤 孝太郎 （一問一答式） 

 

１ 建設行政 

 (1) 交通混雑が激しい鴻巣駅周辺エリアの交通環境について 

  ア 三谷橋大間線２期工事の進捗状況について 

  イ 中山道鴻神社前交差点周辺の交通渋滞緩和対策 

  ウ 鴻巣駅東口市街地再開発事業完了後の交通アクセスについて 

  エ 鴻巣駅西口 荒川左岸通線の延伸計画の進捗状況は 

 

２ 環境経済行政 

(1) 人と生物が共生できる環境、コウノトリの里づくり事業の取組について 

  ア コウノトリの里づくり事業の進捗状況について 

   (ア) 今までの取組状況について 

    (イ) 予定候補地選定の経緯について 

  イ 今後のコウノトリの里施設整備計画の概要について 

   (ア) 施設整備等のスケジュールと整備費用等について 

    (イ) 飼育から将来の放鳥までの取組と課題について 

   (ウ) 施設整備完成後の管理・運営はどのように考えるか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



質問順位１３ 大塚 佳之 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 企画行政 

(1) 市内県立高校との連携協力に関する包括協定について  

ア 協定締結までの経緯は 

イ 協定締結後の実績は 

ウ 今後の事業展開は 

 

２ 環境経済行政 

(1)  農業委員会運営事業について 

ア 従前の農業委員会と現在の農業委員会の制度の違いは 

イ 農地利用最適化推進委員の実績は 

ウ 今後、果たすべき役割は 

 

３ 建設行政 

(1) 交通安全のための道路管理について 

ア 民地から飛び出た樹木の伐採は 

イ 民地からはみ出した雑草の刈取りは 

ウ 今後の課題は 

 

４ 吹上支所 

(1) 吹上支所事業について 

ア 窓口業務の実績は 

イ 利用者の評価及び自己評価は 

ウ 今後の改善点は 

 

 

 

質問順位１４ 矢島 洋文 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 企画行政 

(1) 自治体戦略２０４０構想研究会について 

 ア 研究会の狙いは 

 イ 第一次報告及び第二次報告の内容は 

 ウ 本市の考え方は 

 エ 今後の方向性は 

 

２ 総務行政 

 (1) 定員管理について 

 ア 定数条例（鴻巣市職員の定数に関する条例）の定数に関する認識は 

 イ 定数条例の定数及び実際の職員数設定の考え方は 

 ウ 定数条例の定数と実際の職員数との差に関する認識 



質問順位１５ 羽鳥  健 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 建設行政 

 (1) コミュニティバス「フラワー号」の新運行内容と変更点について 

  ア 来年度から新運行となるが、その内容について 

  イ 運行経路の変更について 

  ウ 時刻表の変更について 

  エ 各路線の乗降客数の推移について 

  オ 変更後の乗降客数の予測について 

  カ 市からの補助金について 

  キ 鴻巣市地域公共交通会議においての協議結果について 

  ク アンケート結果について 

  （ア）分析と把握について 

  （イ）住民要望と改善点について 

  ケ 高齢者をはじめとする交通手段のない住民への配慮について 

  コ デマンド交通導入との関係性について 

  サ 今後の課題について 

 

 

 

質問順位１６ 加藤 英樹 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 企画行政 

 (1) 地域の自主性及び自立性を高めるための更なる改革の推進について 

  ア 地方分権推進における提案募集方式の活用について 

  イ 地方分権時代に有効な企画力を更に高める工夫について 

 

２ 福祉こども行政 

(1) 保育人材確保の対策について 

ア 待機児童ゼロを維持継続していくための保育人材確保の本市の状況につい 

    て 

イ 地域区分の状況と課題について 


